

Solicitan a través de un envío masivo de cartas la terminación del futuro Museo Arqueológico

A través de la Plataforma Ciudadana Pro-Museo y Recreo de Castilla

Redacción

Martes 5 de febrero de 2013 - 10:07



La Plataforma Ciudadana Pro-Museo y Recreo de Castilla ha iniciado un envío masivo de cartas a la consejera de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, Elena Cortés, en las que solicita que se habilite el procedimiento oportuno para que la cuantía de 732.452, 68 euros pueda ser destinada íntegramente a la rehabilitación parcial de la Almazara, al encontrarse actualmente en un estado avanzado de ruina, y donde se ubicaría, según proyecto, la exposición permanente del Museo Arqueológico y Etnográfico.

Este envío masivo de cartas se suma a las reivindicaciones que desde hace años vienen manteniendo los ciudadanos de Priego de Córdoba agrupados en esta plataforma, que reclama la puesta en marcha del futuro Museo Arqueológico, que se ubicará en el conocido como Molino de los Montoro.

Esta plataforma se constituyó en el año 2005, integrada por los 15 colectivos y asociaciones, teniendo como principal objetivo demandar a las Administraciones Públicas locales y regionales la ejecución del proyecto denominado “Actuación Global Integradora en el Recreo de Castilla y Adarve (Conjunto Histórico de Priego de Córdoba)”, con una financiación concedida con cargo al Fondo Europeo por importe de 3.188.200, 70 euros.

Como recoge la misiva, con fecha 15 de junio de 2009 se suscribió un Convenio Marco entre la Consejería de Fomento y Ordenación del Territorio, actual de Fomento y Vivienda; la Consejería de Cultura y el Ayuntamiento de Priego de Córdoba que permitió la redacción de los respectivos proyectos de ejecución, siendo posteriormente reformulado por el Pleno de la Corporación Municipal en sesión del 31 de marzo de 2011.

Según la carta remitida a la Consejería, la reformulación del proyecto contempla la rehabilitación de Almazara y patio para adaptación a Museo Arqueológico y Etnográfico, la adecuación, rehabilitación y urbanización del Jardín del Recreo de Castilla y de los caminos y huertos del Adarve, la conexión y accesibilidad del Museo y del Recreo de Castilla con la trama urbana y realización de centro de interpretación; y la restauración de Carnicerías Reales.

Por otro lado, el documento recoge que el 1 de septiembre de 2011 fue suscrito un nuevo convenio, con objeto de ejecutar las obras previstas dentro de la denominación Ejecución del Espacio Público del Recreo de Castilla, Carnicerías Reales y Edificios Anexos Fase I, con un importe que asciende a 4.119.184,73 euros, aportados por el Ayuntamiento a través de subvención FEDER con 2.759.763,64 euros; y la Junta de Andalucía, con 1.359.421, 09 euros.

La carta añade que por falta de liquidez presupuestaria, el Ayuntamiento decidió adjudicar los proyectos 2 y 3 y renunciar a la financiación FEDER de los proyectos 1 y 2, estando actualmente las obras en fase de ejecución y próximas a su finalización.

Finalmente, el documento expone que de 1.359.421,09 euros que le correspondería aportar a la Junta de Andalucía, hay un sobrante de 732.458,68, correspondiente a las obras que no se pueden acometer por el momento y que se reparten al 50 por ciento, entre las Consejerías de Obras Públicas y Fomento y Vivienda, por lo que la Plataforma, solicita que esa cantidad, se destine a la terminación y puesta en marcha del futuro recinto museístico de la localidad, realizando este envío masivo de cartas a la consejera.